



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) MODA DARING

Nama Sekolah : SMP NEGERI 3 NGIMBANG
Mata Pelajaran : PPKn
Kelas/Semester : 7 / 1 (Satu)
Alokasi waktu : 2 X 40 Menit



KOMPETENSI DASAR :

3.1 Memahami sejarah semangat komitmen kebangsaan seperti yang ditunjukkan oleh para pendiri negara dalam merumuskan dan menetapkan Pancasila sebagai dasar negara

MATERI : Semangat Pendiri Negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara

KEGIATAN PEMBELAJARAN

A. Kompetensi Dasar

KOMPETENSI DASAR	INDIKATOR
3.1 Memahami sejarah semangat komitmen kebangsaan seperti yang ditunjukkan oleh para pendiri negara dalam merumuskan dan menetapkan Pancasila sebagai dasar negara	1. Mengidentifikasi semangat dan komitmen kebangsaan seperti yang ditunjukkan oleh para pendiri negara dalam perumusan Pancasila sebagai dasar negara.

B. Tujuan Pembelajaran

Setelah mempelajari materi tentang ' Semangat Pendiri Negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara', diharapkan peserta didik mampu :

- Menunjukkan semangat dan komitmen kebangsaan seperti yang ditunjukkan oleh para pendiri negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara,
- Menunjukkan komitmen kebangsaan seperti yang ditunjukkan oleh para pendiri negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara, dan
- Menyajikan tulisan singkat tentang "sejarah dan semangat komitmen para pendiri negara dalam merumuskan Pancasila sebagai dasar negara".

B.Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (15 Menit)	
Melakukan pembuka dan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi: <i>Semangat Pendiri Negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara.</i>	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,	
Kegiatan Inti (90 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi <i>Semangat Pendiri Negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara</i> dengan cara melihat, mengamati, membaca melalui tayangan yang ditampilkan.
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar, khususnya pada materi <i>Semangat Pendiri Negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara.</i>
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai <i>Semangat Pendiri Negara dalam Merumuskan dan Menetapkan Pancasila sebagai dasar Negara</i>

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru Mapel

Drs. M. Makhsus, M.Pd
NIP.19620131 198303 1 009

Yoyok Sucipto, S.Pd
NIP.-